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PROJETO DE LEI N° J.2::t' /2003 

DÁ O NOME DE "JOSE GARCIA" AO TERMINAL 
RODOVIÁRIO UIUlANO, LOCALIZADO NA RUA SANTA 
CECiLIA, I;NTRE A RUA MARECIIAL DEODORO E 
BENJAMIN CONSTANT 

o PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ASSIS: 
raz saber que a Câmara Municipal de Assis aprova c ele sanciona a 

o Terminal Rodoviário Urbano, localizado na Rua Santa Cecília, entre as 
Ruas Marechal Deocoro e Benjamin Constant, no Bairro Bela Vista, no 
Município de Assis, passa a denominar-se: "Termin.al Rodoviário 
Urbllno José Garcia". 

Esta 	Lei entrará em vigor na data de sua publicação . 

Revogam-se as disposições em contrario. 

SA I SESSÕES, EM 15 DE SETEMBRO DE 2.003. 


Vereador - PT 
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JUSTIFICATlVA 

José Garcia, filho de Frallcisco Garcia Neto c Estcfania Tomazinc Garcia, 
nasccu no Município de Itatinga, Es(ado de São Paulo, aos onzc dias do mês de abril do ano 
de 1904 . 

Casou-se no Município dc Chavantcs, com a Senhora IlcnnelinJla Rocha 
Garcia, com quem leve três filhos: José Francisco Garcia. Gentil Garcia e Vane Garcia 
Baracat. 

Formou sua família em Ribeirão Claro, Estado do Paraná, onde residiu até 
1938. Nesse período tinha caminhão, fazendo transporte de cargi's pelos Estados de S,io 
Palllo, Paraná, Rio de Janeiro, Santa Catarina e Rio Grande do Sul. 

A partir do ano de 1940, passoll a residir em Londrin<~ Estado do Paraná, onde 
também exercia atividade de lransporte de cargas com caminhão 

17m 1950, juntamente com sua família transferiu residência para a cidade de 
0111 inho", onoe também exercia atividade de transporte de cargas com caminhão próprio. 

À partir do ano de 1960, juntamcnte com scu filho, José Francisco Garcia, 
iniciou O transporte de passageiros com ônibus na cidade de Ouri nl1o:s, vi"do ti rakccr no <1110 
de 1974 Seu filh o passou então a dirigir a Empresa de Tmnsporte Coletivo cm Assis . 

SALA DAS SI, SSÕES, EM 15 DE SETEMBRO DE 2.003 

REINALDO FARTO NUNES-PORTUGUÊS 

Vereador - PT 
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PROJETO DE LEI N° 127/2.003 

P A R E C E R N° 158/2003 


Dâ o nome de MJosé Garcia" ao Terminal Rodoviário Urbano, 
Localizado na Rua Santa Cecília, entre as Ruas Marechal 
Deodoro e Benjamim Constanti. 

Referido Projeto de Lei , é de autoria do Vereador Reinaldo Farto 
,... Nunes, o qual tem como objetivo básico, dar o nome de "José Garcia~, ao Terminal Rodoviário 

Urbano, localizado na Rua Sanla Cecilia, enlre as Ruas Marechal Deodoro e Benjamim 
Conslante. 

o Projeto de Lei, acha-se elaborado nos exalas lermos do 
disposto pela legislação vigente, em especial o incisos XVI do § 1°do artigo 53 do Regimento 
Interno, combinado com o artigo 273 e seus §§, da Lei Orgânica do Municipio, que 
regulamenta a matéria. 

Assim, conforme os dispositivos acima mencionados, para a sua 
aprovação, exigirá o valo favorável da maioria absoluta dos membros da Câmara Municipal 
de Assis, ou seja, metade e mais um do total de Vereadores. 

Isto posto. estando o referido Projeto de Lei elaborado em 
consonância com o que dispõe a legislação vigente e aplicável , somos do PARECER de que 
não existem quaisquer óbices de ordem legal e muito menos constitucional, para que o 
mesmo seja remetido ao Plenário, para ser apreciado, discutido e votado pelos 
Excelentíssimos Senhores Vereadores, dentro dos termos regimentais. 

Este é o nosso parecer. 

José Bene~~,",,,,, 


